

Le chirurgien général de l'armée des Etats-Unis a décidé de ne pas enrôler de femmes comme infirmières pour l'expédition de Cuba.

L'Université de Paris vient d'être autorisée à faire un emprunt de \$340,000, pour la construction de nouveaux laboratoires. — *Medical Age*.

Le Dr Kuss affirme que l'énorme mortalité des enfants issus de tuberculeux est due moins à l'hérédité qu'à l'infection après leur naissance.

Le *Medical Age* rapporte que l'incendie qui a détruit l'hôpital de St-Hyacinthe, P. Q., le 15 mai dernier, a causé la mort de dix personnes.

Le baron Lyon Plaifair, chimiste, économiste politique, réformateur du service civil et *parliamentarian*, est décédé à Londres, le 29 mai dernier.

On dit que la vaccine n'est pas obligatoire en France, et que depuis 1370 plus de 20,000 personnes sont mortes de cette maladie. — *Medical Age*.

Le nombre des médecins qui ont assisté au congrès de dermatologie de Madrid était d'environ 2000. Deux seulement étaient Portugais. La vieille amitié persiste toujours.

La Médecine Moderne dit qu'une seule maison française fabrique au-delà de 300,000 yeux de verre par année.

Il paraît qu'il y a quelques borgnes de par le monde.

Madame Rubbers est morte dernièrement à Constantinople, à un âge très avancé. Depuis plusieurs années, elle était professeur d'accouchements et accoucheuse du harem du Saltan.

On dit que le chirurgien en chef de l'armée américaine a donné de fortes commandes d'instruments de chirurgie à des manufacturiers de New-York, en vue de la guerre actuelle. Il aurait commandé aussi 4000 verges de sparadrap.
